
 
Der Stadtbrandmeister, Herr Dr. Jürgens, fragt nach der geplanten und von der Firma Fielmann 
unterstützten Baumpflanzaktion. Der Erste Stadtrat, Herr Arend, sagte zu, in der nächsten Woche 
auf ihn zu zu kommen. 


